

BERGARA

2-5-80

Bergara. (DV, por Larrea.)—Nos hemos informado en el Ayuntamiento sobre las gestiones que tanto el señor alcalde como el señor secretario vienen realizando al objeto de conseguir el traslado de personal de la Comisaría de Eibar, equipo al que corresponde Bergara, a fin de que sean renovados los D.N.I. de gran parte de los bergaenses caducados ya desde el pasado mes de marzo.

Conscientes del grave problema que el tener el D.N.I. caducado supone, son continuas las gestiones que se realizan tanto verbales como por escrito con el comisario jefe de la citada comisaría e incluso con el gobernador civil de la provincia.

Las razones de la tardanza se centran en la falta de personal que sufren en Eibar y que de trasladarse a Bergara, se verían obligados a cerrar la oficina de esa localidad según palabra del propio comisario.

La postura del Ayuntamiento de la villa en el tema es de total colaboración, habiendo ofrecido personal para realizar los trabajos mecánicos y cuando haga falta, si bien en un principio habían apuntado la posibilidad de iniciar la renovación a principios de este mes de mayo, parece que el asunto se retrasa nuevamente.

«Ante esto el señor alcalde se ha puesto una vez más en comu-

nicación con el gobernador civil a fin de que envíe personal de otras comisarias, si no es posible hacerlo de la de Eibar. Se espera pues que en un corto plazo haya una respuesta como solución al problema planteado.

Dada la importancia del tema, les tendremos informados.

CONFERENCIA EN EL BATZOKI.—El PNV comunica a sus afiliados que hoy viernes habrá en el batzoki a las 8,30 de la tarde una conferencia de don Martín Ugalde sobre el tema: «Asunto socio-económico y político de la lengua y cultura del País Vasco».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Bidecruceta.